

| | | |
|----------------------------|----------------------------|---------------------|
| Fecha 17.08.2022 | Sección Nacional | Página 21 |
|----------------------------|----------------------------|---------------------|

Exigen acción contra el alza en el maíz

TERESA MACÍAS
El Sol de Tampico

TAMPICO. Empresarios de la masa y la tortilla en Tamaulipas pidieron al Gobierno Federal que intervenga para controlar la variación en los precios, en respuesta a que la Procuraduría del Consumidor (Profeco) señaló a la empresa Maseca como causante del alza del producto.

Enrique Yáñez Reyes, presidente de la Industria de la Masa y la Tortilla en Tamaulipas, señaló que los precios de la tonelada del maíz se elevaron 110 por ciento en los últimos dos años. "El Procurador del Consumidor, Ricardo Sheffield Padilla fue muy claro en señalar a Maseca de ser la causante de estos incrementos a la tortilla por aumentar indebidamente el precio de la tonelada de harina, ya que se vende en 18 mil 200 pesos la tonelada, antes estaba más barata, ya es un incremento de 110 por ciento" y acusó que "Maseca siempre ha tratado de controlar a las instituciones públicas para sacar beneficio".



Página 1 de 1
\$ 4824.00
Tam: 67 cm2